

## LE DOCUMENTAIRE

Moï qui déteste les documentaires à la base j'ai resté assise du début à la fin complètement entraînée dans l'univers de la diversité musicale autochtone c'est un grand documentaire on y retrouve que des éléments accrocheurs, les artistes, les cultures, la langue, le son les couleurs les prises de vus en plus d'un ptit bout de leurs histoires personnelles Aimer à la culture que dire de plus ...

3 grands Artistes bien présenter et représenter dans leurs coins de pays avec chacun leurs rêves de conserver leurs langues et leurs origines mais surtout de vouloir nous le partager J'ai adoré du début à la fin ...

J'AI aimé la musique de chacun d'entre eux sous-titrer aurait été un gros plus mais sérieusement que dire de plus mise à part

Mille fois BRAVO ☺

Mélanie Bargoin